

開



拓

旭川市立永山南中学校

学校だより 第2号

<http://www.nagayamaminami.jhs.asahikawa-hkd.ed.jp/>

平成30年5月25日

< 私たちにできること ~Let's clean!~> 5月2日(水)

5月2日(水)、総合的な学習の時間を活用して全校生徒による「地域清掃活動」を実施しました。校区の清掃を通して、生徒が「自分たちが住む地域をよりよくしよう」という意識や、「ゴミの分別や資源のリサイクル」についての関心をもつことをねらいとして毎年行っている活動です。

当日はやや肌寒い空模様ではありましたが、所々に咲き誇る桜の木を見ながら、皆、笑顔で進んでゴミ拾いを行っていました。

今年度も活動後に地域の方からお礼や感心の声が寄せられました。また、事前の集会で意識やマナーを徹底するために工夫して準備を行った生徒会役員の皆さん、お疲れ様でした。



< 携帯スマホ安全教室 > 5月9日(水)

5月9日(水)には、「携帯スマホ安全教室」を全校生徒対象で実施しました。

今年度も「NTTドコモ」の講師の方を迎え、主にSNSの使用モラルに関する様々な事例をもとに、犯罪やトラブルから身を守るためのお話をいただきました。

どの生徒も真剣な態度で臨んでいました。また、途中映像が乱れるハプニングがありましたが、落ち着いて開始を待つ立派な態度に、講師の方も感心していました。

現在、携帯やスマホの様々な問題点が指摘されており、学習などへの影響も科学的に証明されています。本校の実態としても、「メディアに接する時間が長い」という問題が調査等に表れていますが、なかなか改善に至っていません。これを機に、誰に見られても困らない使い方や、家庭での使用のルールについて、再確認をお願いしたいと思います。



< 1年生遠足 > 5月15日(火)

学級の仲間づくりや、ルールを守った集団行動などを主な目的として、「旭山動物園」を徒歩で往復する遠足を実施し、無事に終了しました。

片道6kmという決して近くはない距離ですが、到着してお弁当を食べると、子ども達は班ごとに分かれ、癒やされる動物達のもとに駆け出していきました。そして、動物を見ながら、「旭山の春」などの4つのテーマで、工夫して写真を撮っていました。



次に来校された際は、1年生廊下に掲示されている力作をぜひご覧下さい。

＜3年生修学旅行＞ 5月14日（月）～17日（木）



「3つの力 ～努力, 協力, 全力」というスローガンのもと, 3年生が待ちに待っていた修学旅行が行われました。

全行程天候に恵まれ, 函館山からの夜景も素晴らしいものでした。

2日目は函館市内での「1日自主研修」。班ごとに晴天の下, 異国情緒あふれる街並みを眺め, 美味しいものをたくさん食べて回りました。

3日目はルスツリゾートで遊び, 夜はレクリエーション。期間中の最後の夜に, 皆で楽しく素敵な思い出を作りました。

最終日は札幌に寄り, 劇団四季の「ライオンキング」を観劇。夜7時頃, 予定通りに帰校しました。

久しぶりの我が子の顔は, 一回り大人に見えたのではないのでしょうか。

200名余りの旅行団ですが, 最後まで気を抜くことなく, 終始時間を守り, 予定通りに進んだ日程。最高学年にふさわしい, メリハリのある4日間となりました。



＜校内陸上競技大会迫る＞

37回目となる校内陸上競技大会は, 6月1日（金）に実施の予定です。残り1週間となりました。

毎日学年単位での熱心な練習が続いています。すでに学級旗も完成し, 応援に使われる時を待っています。

当日はきっと, 本校のよさや子ども達のやる気に溢れた素晴らしい1日になるものと期待しています。

地域, 保護者の皆様, ぜひ応援にお越しく下さい。

＜部活動の栄誉＞ ～5月8日（火）の全校集会で表彰された各部活動の成績です。

- 平成30年度バレー祭中学校バレーボール大会女子団体 第2位
- 第38回北海道中学生バレーボール選抜優勝大会 優秀選手賞 佐藤 あみ さん（3-1）
- 平成30年度春季加盟団体卓球対抗戦 中学男子の部 第3位
- 同 中学女子の部 第1位

＜今後の行事＞ ～6月中旬までのおもな行事を掲載します。

- ・5月26日（土）ふれあい奉仕活動
- ・5月28日（月）部活動育成交流会代表者会議
- ・6月1日（金）校内陸上 ※雨天時4日
- ・6月5日（火）中連陸上競技大会
- ・6月14日（木）～15日（金）定期テスト①